

Rückzug aus dieser Angelegenheit

Ich hatte mir schon ein Manuskript erstellt, das in der Woche zwischen Weihnachten und Silvester 2022 hier auf der Titelseite meiner Homepage erscheinen sollte. Ich wollte meinen Lesern erzählen, wie es künftig mit dieser Homepage weiter geht, was ich von den Herstellern unserer Keyboards, vor allem der derzeitigen Vermarktung dieser halte. Und ich wollte erklären, dass ich Abstand nehmen will von Berichten und Erläuterungen von und zu meinem gestörten Verhältnis zu einem ganz bestimmten **Keyboarderforum** und dessen dubiosen Ober-Administrators.

Unmittelbar bevor ich diesen Beitrag abschicken wollte, ertönte die Glocke meiner Email-Verwaltung und ich erhielt von einem Leser meiner Homepage den Bericht und den damit verbundenen Briefwechsel mit einem gewissen **Landsdorf** betreffs Rauswurf aus dem **Keyboarderforum by Musiker Lanze**. Ich solle mit dem Inhalt dieser Emails nach Gutdünken verfahren.

Was war geschehen ?

Leser **B.** war *passives Mitglied in Landsdorfs Forum*. Sein Wohnort liegt (wie meiner) im Saarland.

Man ahnt, was irgendwann in des Administrators dumpfen Hirn ablief. **Landsdorf** war plötzlich davon überzeugt, dass der verhasste **Elmar** und **B. dieselbe Person** sind, sein müssen.

Weil, wenn von einer Million Saarländer zwei in ein und demselben Forum angemeldet sind oder waren, 30 km auseinander wohnen und unterschiedlich heißen, muss es sich da ja um ein und dieselbe Person handeln. Da muss man kein Akademiker sein, da reicht ein hohler Kopf, dies zu erkennen und schnell zu handeln.

B. wurde also umgehend (*als x-ter Elmar*) aus dem Forum entfernt, wollte dies aber nicht auf sich sitzen lassen und suchte den Email-Austausch mit dem Administrator. Der führte tatsächlich die gemeinsame Herkunft von **B.** und Elmar aus dem gleichen Bundesland als Grund für die Sperre an.

Er wolle aber **B.** noch eine Chance geben, wenn dieser ihm durch Vorlage eines **personenbezogenen Dokuments** (Perso, Führerschein usw.) beweisen würde, nicht dieser Elmar zu sein. **Ich** hätte **Landsdorf** spätestens da attestiert, dass seine Birne nicht nur hohl, sondern *voller absolutem Vakuum* ist.

B. kam aber der Forderung **Landsdorfs** nach und, man mag es kaum glauben, dieser ließ ihn nicht nur ins Forum zurück, er entschuldigte sich sogar bei **B.** wegen den, durch den bekloppten Elmar, entstandenen Unannehmlichkeiten.

B. war erleichtert, zurück im Forum und dachte, dass der Administrator wohl doch nicht geistig so verpeilt sei, wie er kurz zuvor noch befürchtete.

Allerdings hielt der friedliche Geisteszustand **Landsdorfs** nicht lange an, und es ereilte ihn ein Rückfall. Diesmal waren es ähnliche Ip-Adressen und Surfen über VPN Server, die **B.** zum **zweitenmal aus dem Forum bugsierten**.

Der Email-Austausch, der darauf folgte, wurde von **Landsdorf** so bizarr geführt, dass man nicht glauben will, wie krankhaft ein Mensch denken und reden kann, wenn er immer wieder seine gute Menschenführung und daraus resultierende Beliebtheit innerhalb seines Forums beteuert.

„Auch wenn du nicht Elmar bist, bleibst du gesperrt. Denn lieber schmeiße ich mehrere (und somit auch „Unschuldige“; Anm.) aus dem Forum raus, als einen Elmar drin zu haben !“ schrieb er an **B.** genau so und sinngemäß gleich mehrmals.

Ich habe keine Ahnung von Psychologie, aber ich denke, dieser Mann leidet an einer Form von **negativer Schizophrenie**. In ihm wohnen nicht mehrere Persönlichkeiten, er ist und bleibt **nur Landsdorf**, denkt aber, immer mehr Personen in seinem Umkreis seien ein und dieselbe Person. Im Endstadium sollte seine Frau das Weite suchen, spätestens dann, wenn er sie „Elmar“ nennt.

B. ist ja nun **nicht das erste Mitglied**, das von **Landsdorf** auf diese Art und Weise aus *seinem* Forum ausgeschlossen wurde.

Schon Wochen vorher erging es einem **Ede54** (Nickname im Forum) ebenso, und auch hier darf ich über den kompletten Email-Austausch verfügen (Danke dafür).

Auch **Ede54** erhielt von **Landsdorf** eine **Forumssperre** mit dem Vorwurf „Elmar“ zu sein. Allerdings verzichtete **Ede54** angesichts der Art und Weise, in der **Landsdorf** diesen Vorwurf formulierte, direkt auf die Rücknahme der Sperre. Auch schrieb er diesem noch, dass er die ganze Angelegenheit **Elmar vs Lanze** ziemlich lächerlich fände.

Landsdorf gab sich damit aber nicht zufrieden und sah sich gezwungen, noch ein paar fadenscheinige Erläuterungen nachzuschieben. Darunter der Satz:

„Wenn Du das nur lächerlich findest, hast Du entweder nicht alles gelesen oder aber nicht kapiert, dass hier ein Psychopath nur Müll schreibt, Tatsachen verdreht, Lügen verbreitet etc.“

Aber was, zum Geier, meint **Landsdorf** mit „etc“? Reichen ihm da die beim Namen genannten, von mir angeblich begangenen Untaten nicht aus ?

Was ich bisher von dem und auch über den Menschen **Landsdorf** erfahren und gelesen habe lässt nur einen Schluss zu:

Man muss ihm einst beigebracht haben, dass man Menschen, die einen stören, die man mundtot machen will - warum auch immer - durch stupides Wiederholen von Lügen und Anschuldigungen ohne jegliche Beweise in Misskredit bringen muss, um dadurch wieder andere Menschen beeinflussen zu können.

„Niemand hat die Absicht eine Mauer zu bauen !“ war damals so eine Lüge und der Beginn für **die Bildung und Erziehung** dummer Menschen, Lügen solcher Art **ohne** jeden Beweis und vor allem reinsten Gewissens immer und immer wiederholt zu verbreiten, bis sie selber es glauben und bis es auch der letzte unter ihren Mitmenschen es glaubt.

Und wenn das nicht sofort funktionierte, konnte man ja seinen Mitmenschen anderweitig durch Verbreitung von Hetze, Manipulation, Verleumdung, Denunziation und „etc.“ Schaden zufügen, gewollt wenn man böse war, ungewollt wenn man dumm war.

Und genau so geht Landsdorf gegen mich vor. Er verleumdet mich, indem er behauptet, dass ich *psychopathisch* nur Müll schreibe, Tatsachen verdrehe, Lügen verbreite und noch weitere Untaten begehe, vermerkt unter „etc“.

Zum x-ten, aber auch letzten mal sage ich, dass er dafür bis heute noch **keinen Hinweis, keinen Beleg, keinen Beweis** an irgendeiner Stelle geliefert hat, offenbar ganz nach den ihm einst eingetrichterten Regeln.

Die weitaus meisten Bürger dort haben sich einst diesen Regeln **nicht** untergeordnet, **einige aber doch !**

Und manche von diesen einigen tun es noch heute. Sie verunglimpfen andere, indem sie Lügen über sie verbreiten, und wenn's dann argumentativ mal nicht ausreicht, noch ein dem skrupellosen Hirn entwichenes „**etc.**“ anhängen !

Solche Leute kotzen mich an !

Und ich ärgere mich über solche Leute. Aber muss das so sein ?

Nein, muss es nicht !

Ich hätte schon viel früher die guten Ratschläge einiger meiner Leser befolgen und Subjekte wie Landsdorf aus meinem geistigen Umfeld aussperren sollen !

Menschen wie **siebenhirter Alfred, Sven, Ede54, B., ich**, und weiß der Geier wie viele **andere** noch, stehen der Willkür eines Landsdorfs nun mal machtlos gegenüber. Das Recht hat er sich erkaufte, das Recht lässt er sich bezahlen !

Gönnen wir ihm doch diesen kleingeistigen Triumph !

Und ganz ehrlich, brauchbare Lektüre und Informationen gibt's anderswo günstiger, besser und auch ohne Datenpreisgabe.

Die Links zu den PDFs betreffend der Umgangsformen eines Administrators mit Andersdenkenden lassen wir mal hier so stehen, kümmern uns aber ansonsten **auf dieser Homepage** nicht mehr um ein **Keyboarderforum by Musiker Lanze**.